

ELLWANGEN

Rotary-Club Ellwangen unterstützt Plant-for-the-Planet

LESEDAUER: 1 MIN



Der Rotary-Club hat 3000 Euro an die Initiative gespendet. Den Scheck überreichte Clubpräsident Philipp Freiherr von Woellwarth (Zweiter von links) an Gerlinde Seyler-Nöth und Tim Nöth (Mitte). Mit dabei waren Manfred Starnecker (links), Paul Groll (Zweiter von rechts) und Dieter Kiem (rechts.) (Foto: RC)

29. August 2018

IPF- UND JAGST-ZEITUNG

Der Rotary-Club **Ellwangen** unterstützt die Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet mit 3000 Euro.

Die Initiative wurde 2007 ins Leben gerufen. Der damals neunjährige Felix Finkbeiner forderte damals dazu auf, in jedem Land der Erde eine Million Bäume zu pflanzen. Bis 2020 sollen weltweit 1000 Milliarden Bäume gepflanzt sein, um

Kohlendioxid zu binden. Künstler Paul Groll vom Rotary-Club hat für die Initiative die Skulptur „Schwarzbaum“ gestaltet. Die Firmeninhaber German Binz und Josef Stengel produzierten daraus einen ganzen „Schwarzwald“, der unter anderem auf der jährlichen Distriktkonferenz verkauft wurde.



**Sollte Fleisch stärker besteuert werden, um
den Konsum zu reduzieren?**

Ja

Nein



0 Kommentare

schwäbische
© Schwäbischer Verlag 2018